

Beschluss des Kantonsrates über die Festsetzung des Steuerfusses für die Jahre 2018 und 2019

(vom 19. Dezember 2017)¹

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 30. August 2017² und der Finanzkommission vom 23. November 2017³,

beschliesst:

Der Steuerfuss für die Jahre 2018 und 2019 wird auf 100% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Frühere Steuerfüsse:

2016 und 2017	100%	(OS 71.1)
2014 und 2015	100%	(OS 69.1)
2012 und 2013	100%	(OS 67.1)
2010 und 2011	100%	(OS 65.8)
2008 und 2009	100%	(OS 62.599)
2006 und 2007	100%	(OS 60.567)
2003 bis 2005	100%	(OS 57.396)
2000 bis 2002	105%	(OS 56.75)
1997 bis 1999	108%	(OS 54.6)
1994 bis 1996	108%	(OS 52.577)
1991 bis 1993	108%	(OS 51.391)

¹ [OS 73.7](#).

² [ABl 2017-09-08](#).

³ [ABl 2017-12-01](#).